



Ce projet de 330 millions de dollars représente une capacité de 138,6 MW.

Matapédia

Par Bernard Gauthier

330 MILLIONS POUR 60 ÉOLIENNES

La région de la Matapédia n'est pas en reste pour la mise en place d'éoliennes. Le promoteur Invenergy est sur le point de terminer la construction d'un parc éolien dans la région de la Matapédia et les Plateaux.

Ce projet de 330 millions de dollars prévoit l'installation de 60 éoliennes représentant une capacité de 138,6 MW au total. « Nous avons commencé en juin 2010 et des tests électriques sont en cours pour vérifier le bon fonctionnement des éoliennes. Nous serons branchés ce mois-ci au réseau d'Hydro-Québec afin que tout soit terminé autour du 1^{er} décembre prochain », indique Frits De Kiewit, le directeur du développement des affaires à Invenergy.

Avec la présence constante de près de 400 travailleurs sur le chantier, les retombées économiques sont importantes,



particulièrement pour les villages de l'Ascension-de-Matapédia, Saint-François-d'Assise, Matapédia, Saint-André-de-Restigouche et Saint-Alexis-de-Matapédia.

« Nous avons été accueillis chaleureusement par les communautés de l'endroit. La collaboration a été fantastique. Et le défi auquel je devais m'attaquer était celui de conserver cette relation particulière et de la bonne façon », affirme monsieur De Kiewit.

La phase 2 du Plateau de Matapédia a aussi été confiée à Invenergy. La capacité prévue est de 23 MW. « Le projet Le Plateau 2 est le fruit de la collaboration entre Invenergy et la Régie intermunicipale Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, une coalition regroupant des MRC et municipalités représentant plus de 90 % de la région administrative Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine », ajoute monsieur De Kiewit.

Invenergy est une entreprise basée à Chicago. Spécialisée dans les énergies propres et renouvelables, elle possède aussi une division qui exerce ses activités dans le domaine de l'énergie solaire et thermique. L'entreprise est présente et active surtout en Amérique du Nord avec des projets en exploitation, en construction ou à venir, et la capacité de production totale de ses installations d'Invenergy représente plus de 6 000 MW.

Près de Gros Morne

LE PROJET DE LA MONTAGNE SÈCHE : 39 ÉOLIENNES

Par Bernard Gauthier

Le projet de la Montagne Sèche est sur le point d'être terminé. Les 39 éoliennes qu'il comprend sont situées dans les municipalités de Cloridorme et de Petite-Vallée, et seront mises en service, pour le marché commercial, en décembre prochain.

Les éoliennes auront une puissance de 1,5 MW chacune et fourniront un total de 58,5 MW à Hydro-Québec. Des investissements de 500 millions de dollars ont été consacrés au projet.



HONNEUR AUX ARTISANS DE LA RÉVOLUTION ÉNERGÉTIQUE.

Discount rend hommage à tous ceux qui contribuent, avec énergie et détermination, à la réalisation du parc éolien « Le Plateau », notamment la société Invenergy et le consortium Construction Énergie Renouvelable.

Comme partenaire, nous sommes heureux d'offrir des véhicules de location adaptés aux besoins des entreprises de construction. De plus, grâce à notre réseau de succursales à travers le Québec, nous offrons un service de livraison peu importe la localisation du chantier.

Un seul numéro
1 866 798-9324

